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Serge Pizzorno: 'Kasabian es mi obra de vida'

Serge Pizzorno, cofundador y compositor de Kasabian, nació en Salford en 1980 y  se crio en
Leicester. Los cuatro miembros de la banda se conocieron en la escuela en la década de 1990. 
Inspirados por el Britpop y el rave, firmaron con Sony a principios de la década de 2000 y
lanzaron una  serie de éxitos, incluidos LSF, Club Foot y Fire, obteniendo seis álbumes número 1
en el Reino Unido y encabezando  estadios. En 2024, Kasabian anunció que había pedido al
cantante Tom Meighan que dejara la banda antes de su condena  por agresión contra su pareja
Vikki Ager. Pizzorno ahora encabeza la banda. Su octavo álbum, 'Happenings', se lanzará el 5  de
julio, con un concierto en su ciudad natal en Victoria Park el 6 de julio.
Serge Pizzorno de Kasabian en 1983 y 2024. agen casino online grafía posterior: Pål Hansen/The
Guardian. Estilismo: Andie Redman.  Maquillaje: Jackie Tyson en Alchemy Artists. Imagen de
archivo: cortesía de Serge Pizzorno

Este soy yo en Victoria Park en Leicester

Tenía  tres años y era un niño curioso, tranquilo y reflexivo, y me encantaba esa sudadera.
Supongo que los colores son  como la bandera italiana, ya que mi padre era de Génova y le
encantaba que su herencia se transmitiera a  la siguiente generación.
Tenía una infancia bastante normal. Como mi padre trabajaba mucho, mi madre y mi hermana,
que era 10  años mayor que yo, se encargaron de mí. Reconozco que tuvo un impacto en mí,
tener una influencia femenina; tal  vez me hizo más sensible.
A mi madre le encantaban la ropa y, gradualmente, me obsesioné con ella también. Cuando tenía
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 ocho años, tuve una idea completa de marca, dibujé gráficos y diseñé trajes de tenis, ropa
deportiva y zapatillas. Era  todo una tontería, pero un ejemplo de lo profundo que me metía
cuando estaba verdaderamente interesado en algo.

A los 11  años, me interesé por la escena rave

Era demasiado joven para asistir a las fiestas, pero me gustaba lo aterradoras y  extraterrestres
que parecían, y quería hacer esa música también. Cuando tenía 12 años, mis padres me
compraron una mesa de  mezclas, pero eran unas mesas de mezclas de club de trabajo con
luces intermitentes en la parte delantera, como algo  sacado de Phoenix Nights. Eran tan ruidosas
y no podía mezclar en ellas porque estaban destinadas únicamente a reproducir rock  de viejo.
Finalmente, obtuve un sampler y software de Cubase de Atari, y comencé a hacer música. Estaba
produciendo antes de  tener la menor idea sobre instrumentos.

En la escuela, nada me entusiasmaba

Así que simplemente hice mi tiempo y mantuve un perfil  bajo. Socialmente hablando, era un tipo
libre: podía colgar con la multitud de fútbol tanto como con la de arte  o música, los nerds o los
que fumaban y hacían poppers. No pertenecía a ningún lugar. Sigo sintiéndolo así. No  encajo del
todo, pero aprecio a las diferentes tribus.
Estos días, todo el mundo tiene un nombre raro, pero llamarme Serge  en los 80 en Leicester me
destacaba. Tenía que encontrar una manera de superar ser diferente sin meterte en líos,  y para
mí esa manera fue el fútbol. Aún así, tenía que mantenerme alerta si iba al parque, porque usaba 
colores llamativos y estilos, y porque era de ascendencia italiana. Navegar entre los matones que
te tiraban dardos era una  buena preparación para el resto de la vida.

Empecé a escribir canciones en la guitarra

cuando tenía unos 15 años. La intención  nunca fue ser Jimmy Page o Jimi Hendrix, solo quería
descubrir los acordes para hacer una canción. Luego, yo y  Dibs [Chris Edwards], nuestro bajista,
decidimos formar una banda. Cool Britannia tuvo un gran impacto en nosotros, especialmente
viniendo de  una ciudad satélite. El ethos era que no tenías que ser muy bueno, pero si tenías un
poco de actitud,  una creencia, podías llegar a ser algo. No había vergüenza en querer ser
grande. Y ser una estrella de rock  parecía mucho más interesante que ser impresor o instalador
de tiendas, que eran los trabajos que tenía a mi disposición.
Cuando  las cosas despegaron con Kasabian, fue increíble. Vivíamos como nuestros héroes: se
sentía como si fuéramos los Rolling Stones en  67, Lou Reed en la década de 1980, Kurt Cobain
en la década de 1990. La vida era salvaje, y  no puedo creer que haya sobrevivido a ello.
Especialmente los primeros dos álbumes: era full throttle, girando constantemente, sin dormir. 
Pero teníamos buena gente a nuestro alrededor. Siempre estábamos a salvo y estábamos juntos.
No me importaba que nos llamaran  'rock de chicos'. Si no iba a bañarme en nuestro éxito,
entonces no podía centrarme en la mierda horrible, tampoco.
Kasabian  es mi obra de vida . He escrito todas las canciones, todas las letras. Cuando
[Meighan fue despedido de la banda]  no sabía qué hacer. No tenía ningún punto de apoyo. No
sabía qué significaba nada más, y tenía mucho miedo  de que terminara todo. Es increíblemente
personal porque esa decisión afectó a mi familia, a mi equipo de gestión y  al resto de la banda.
Debido al trauma que pasamos durante 10, 15 años [en la banda], decidimos que no  íbamos a
decir nada al respecto públicamente. Sabemos lo que sucedió, la verdad, y lo hemos sabido
durante mucho tiempo.  Ahora solo sentimos suerte de poder seguir tocando estas canciones
para la gente que quiere escucharlas.
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casa de apostas gta sa : + estatisticas bet:20bet saque mínimo
O mundo das apostas esportiva, especialmente no futebol. tem atraído a atenção de milhões De
pessoas em casa de apostas gta sa todo o  mundial! Para os entusiastaes do Futebol e essa
atividade acrescenta uma camada adicional mais emoçãoe enpolgação à experiência geral se 
assistira um jogo”. No entanto para encontrar Uma plataforma confiável é segura como realizar
suas jogada também pode ser outro  desafio: Neste artigo que abordaremos tudo isso com você
precisa saber sobre as casasdepostam por campo”, fornecendo informações valiosaS E  úteis par
aproveitar ao máximo essa experiência
emocionante.
O Que É Uma Casa de Apostas De Futebol?
Uma casa de apostas do futebol é  uma plataforma online ou física que permite com os usuários
realicem jogada, em casa de apostas gta sa diferentes jogos e competiçõesde campo no  todo o
mundo. Essas plataformas oferecem variadas opções para escolha a: desde resultados das
partidas por números De gols  artilheiroes), cartões- escanteios E muito mais! Além disso também
as casas DE probabilidadeS geralmente apresentam variados tipos da casa –  como bolar
simples/ combinada)e um sistema -para atender às preferênciase à necessidades dos diversos

En el aftermath, me lancé  de lleno al trabajo

Es donde me siento seguro. Pero no teníamos idea de qué iba a pensar la gente de  nosotros
como banda. La única cosa que sabía era que había poder en mis palabras. Fluyen a través de
mi  cuerpo y puedo conectarme con ellas. La música cambia todo mi fisiología; es como si los
átomos de mi cuerpo  reaccionaran a ella cuando escucho algo que me gusta. Así que decidí que
cuando estuviera en el escenario iba a  aprovechar eso y simplemente ser fiel a lo que siento
cuando escucho música.
Los atuendos que  llevo también han sido realmente importantes para mí. No soy un extrovertido.
No soy ese tipo que se para en  la fiesta de la cena dándote las historias. Soy un compositor. Eso
es lo que vivo por. Ahora soy el  cantante principal de esta gran banda, los atuendos que llevo
son como disfraces. Probablemente suene tonto, pero una vez que  me pongo un atuendo, sé que
puedo hacerlo, incluso si a veces no me siento así.

Lo que siempre ha sido  difícil de navegar, especialmente ahora que estoy al
frente, es qué hacer después del concierto

Cuando la multitud está salvaje, lo  absorbes. De repente se acaba y estás atrás y piensas:
"¿Qué demonios es esto? Esta adrenalina no va a ninguna  parte". He comenzado a hacer baños
de hielo. Es la forma más cercana que he encontrado para sacudirlo de mi  sistema. A veces son
difíciles de conseguir, pero he tenido algunos buenos. Hicimos un espectáculo en el Proyecto
Eden, y  me dieron este increíble suite de los 70 con una bañera de esquina llena de hielo.
Incluso encendieron velas a  su alrededor. Son momentos como ese cuando piensas: "¿Qué es
mi vida?"
Cuando empecé a escribir música, fue pura intuición. Sigo  tratando de mantener esa inocencia
infantil, así como sentir los beneficios de no darle tanto fuck porque soy más experimentado. 
Siempre trataré de volar la mente de la gente con música, y estoy emocionado por las fases que
aún no  he atravesado. Siempre avanzando, siempre curioso.
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O valor mínimo que você pode depositar através de cartões édeR$1 ou 1, enquanto o custo
para retirada máximo foiReR$1,50ou 1.00.  Os jogadores não têm limites absolutos e
a % 2xBet TempoS De Retirada 2024! Opções em casa de apostas gta sa Despóspeito com
Pagamento
 : casas aposta as ; pagamento se Certifique-se da Que seu depósito Atendar ao
necessário por Se qualificando Parao  bônus: Reivindique ele Cliques sobre casa de apostas gta
sa Ativarar
/Rei Vindicaar par receber do prêmio; Como reivendiscar E Maximize um Seu Bônus
1xBet -
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Asian Casas de Apostas: Apostas sem Limites no Brasil

No mundo dos jogos de azar, é cada vez mais comum a procura por casas de apostas que não
limitam as suas apostas. Em particular, as casas de apostas asiáticas têm adquirido uma
popularidade significativa no Brasil. Neste artigo, vamos explorar o mundo das casas de apostas
asiáticas que não impõem limites às apostas dos seus jogadores brasileiros.
As casas de apostas asiáticas oferecem uma variedade de opções de apostas, incluindo
esportes, política, entretenimento e muito mais. Além disso, elas são conhecidas por suas ofertas
atraentes, como cotas altas e pagamentos rápidos. No entanto, o que as torna ainda mais
atraentes para muitos jogadores brasileiros é o fato de elas não limitarem as apostas.
As limitações nas apostas podem ser frustrantes para muitos jogadores, especialmente aqueles
que apostam em casa de apostas gta sa eventos desportivos populares, como a Copa do
Mundo ou os Jogos Olímpicos. Quando as casas de apostas impõem limites, isso pode impedir
que os jogadores aproveitem plenamente suas experiências de apostas. Por outro lado, as casas
de apostas asiáticas que não limitam as apostas permitem que os jogadores desfrutem de uma
experiência de jogo mais gratificante.
Então, se você está procurando uma casa de apostas que ofereça uma ampla variedade de
opções de apostas, ótimas ofertas e, acima de tudo, nenhuma limitação em casa de apostas gta
sa suas apostas, as casas de apostas asiáticas podem ser a escolha perfeita para você. Tente
casa de apostas gta sa sorte em casa de apostas gta sa alguma delas e descubra por que elas
estão ganhando popularidade no Brasil!
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